

Montagsriege beim Bräteln am 14. Juni

Nach einer sympathischen Einladung zu diesem Anlass von Mjriam Braaker fuhren 8 gutgelaunte Velofahrerinnen und Velofahrer um 18.10 Uhr von Belp nach Mühlethurnen.

Da unser bewährter Feuermacher Peter Liechti in den Ferien weilte, war glücklicherweise ein Doppel-Markus am Werk, als wir alle, Velo- und Autofahrer um 19 Uhr bei der Badi eintrafen.

Der Apéro wurde dann etwas länger, nicht zuletzt wegen eines ominösen Anti-Covid-Getränks aus kleinen Gläsern!

Die nötigen Tische waren schnell aufgestellt, als es ans Essen ging! Der Covid-Abstand wurde nämlich eingehalten! Alle Getränke waren von diversen Spendern offeriert und an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!

Zwar wurde nicht gesungen, aber viele Gespräche waren möglich, was ja in der Turnhalle von den Leitern sonst nicht geschätzt wird!!! Es wurde aber auch gelacht, was ja auch wichtig ist!

Der Abend begann mit herrlichem, heissem Wetter wie gewünscht, was aber nicht heisst, dass uns die Nachtkühle halt dann, doch immer vertreibt von diesem schönen Ort!

Wir danken Mjriam für die Organisation herzlich!

